



BOLIVIE



RÉGIONS PRODUCTRICES

ZONES DE CAFÉ ARABICA

La Bolivie présente des conditions idéales pour la production de cafés arabica de grande qualité : des sols fertiles, de hautes altitudes et des pluies régulières. La majorité du café est cultivé dans l'ouest du pays, sur le versant oriental des Andes, dans la forêt Yungas. La Bolivie a commencé à commercialiser le café dans les années 1920. Actuellement, elle fournit une petite proportion du café produit dans le monde.

Le pays a dû faire face à de grandes difficultés pour produire et exporter le café, car son terrain est accidenté et les sentiers dans les montagnes sont dangereux. Ces dernières années, la Bolivie a effectué de grandes améliorations, grâce à des programmes du gouvernement visant des techniques agricoles innovantes, un accès à de l'équipement et une infrastructure améliorée. Résultat : le monde a désormais accès aux cafés rares et précieux de Bolivie.

ALTITUDE DES CAFÉIERS ARABICA

De 3 937 à 6 562 pi
(de 1 200 à 2 000 m)

PRINCIPALES VARIÉTÉS

Typica, Caturra, Catuai, Catimor

MÉTHODES DE

TRAITEMENT PRINCIPALES

Lavage

RÉCOLTE

De mai à août

STARBUCKS

**COFFEE
ACADEMY**



Scannez le code QR pour plus de contenu et de ressources de la Starbucks Coffee Academy